



医王寺会場



道祖神づくりワークショップ

# かぬま KANUMA FLASH フラッシュ

## 栗野でアートを巡る

—AWANO夢咲くART FESTIVAL—  
(花と芸術の街・あわの実行委員会)

11月8日～26日に、栗野中・旧栗野中・常楽寺・医王寺を会場として、「AWANO夢咲くART FESTIVAL」が開催されました。

医王寺では、講堂や客殿内に作家の絵画作品が展示され、来場者の目を楽しませました。また、14日に旧栗野中で行われた道祖神をつくるワークショップでは、子どもたちが、粘土や絵の具に手を汚しながら、思い思いの道祖神づくりに挑戦しました。

## オリンピックの精神を学習

—JOCオリンピック教室—  
(公財)日本オリンピック委員会

11月10日～12日に、市立東中学校でJOCオリンピック教室が開催されました。同教室は五輪出場者が指導者となり、五輪の精神等を学習するもので、3名のオリンピックが同校を訪れました。

12日に行われたフェンシング・千田健太<sup>ちだ</sup>さんによる授業では、フェンシングの基本姿勢を体験したほか、五輪の価値である卓越性・友愛・尊重等についてグループ学習を通して学びました。



## 引き継がれる鹿沼の伝統行事

—鹿沼秋まつり継承事業—

11月20日、鹿沼秋まつりの3年連続の中止を受け、彫刻屋台の運行技術等を継承するための「秋まつり継承事業」が行われました。一人のコロナ感染者も出さないよう無観客とし、関係者全員が抗原検査や検温を行うなど徹底した感染対策の下で、当番町の上野町をはじめとする9町が参加。一日も早い日常の回復と来年のまつり執行に、期待が高まりました。

## 調停委員としての功績を認められ

—早川氏 最高裁判所長官賞受賞—

10月28日、早川孝男氏(㈱テクノウッドワークス代表取締役)が最高裁判所長官より家事調停委員として表彰されたことを市長に報告しました。調停委員は、調停に一般市民の良識を反映させるため、豊富な知識経験や専門的な知識を持つ人の中から選ばれます。早川氏の調停委員としての長年の功績が認められ、今回の受賞となりました。

